
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

集まりの成功のため、いろいろな分野の

方々に「集まりの呼びかけ人」になってもらう

活動を、九条の会の女性会員を中心に奮闘中

です。 

署名数の確認は非

常に重要です。 

そこで九条の会

は、住宅地図を用意

し、確実に署名を確

認することとし、その

仕事を専門にやって

くれる方をお願いし

ました。 

 準備はできました。

どこから、どういう経

路で集約されたもの

でも確実に把握する

ことが出来ます。後

は署名の確実な進行

を待つばかりです。 

 住宅地図を真っ黒

に染め上げるほどた

くさんの署名を集め

ましょう。 

 1 月 25 日、東京から取材を受けまし

た。前の日は新潟に泊まり、午前中に

取材を終えると、国会開会日というこ

とで慌しく帰えりました。 

 取材先は、元水原町長吉川正夫さ

ん。自民党的保守系の吉川さんが、ど

うして九条を守れの運動の先頭に立

っているのか、ということを詳しく聞

いて行きました。 

 どうして阿賀野の九条の会を知っ

たのかと聞くと、中央の九条の会の事

務局に紹介され、また阿賀野の会のホ

ームページで調べたとのこと。 

 ホームページの 

宣伝力は大きいです。 

2 月 20日現在アクセ 

ス数は 2300 を超え 

ています。 

 ところで、朝日新 

聞の全国版に本当に 

載るかどうか、大い 

に期待したいと思い 

ます。 

 九条の会は会員制の個人加盟の組織なので、活動資金

はもっぱら会費と寄付に頼っています。お金のことでは苦

労しています。いろんな財政援助の手が欲しいところです。 

 このたび、「志賀高原の風景」を美しくカメラで捉えた風

景写真 1組 3枚（２Ｌ版）500円が 100セット会に寄贈されま

した。きれいな仕上がりで、絵葉書としても使用できます。

売り上げ金はそっくり会の活動資金になります。 

 寄贈者は須田一彦さん。長らく「写友すいばら」の運営に

あたり、県展にも多く入選しています。 

日本と世界の平和な未来のために、 

日本国憲法を守るという 
一点で手をつなぎ、 

「改憲」のくわだてを阻むため、 
一人ひとりができる、 

あらゆる努力を、いますぐ始めることを訴えます。 

・井上ひさし ・梅原  猛 ・大江健三郎 
・奥平 康弘 ・小田  実 ・加藤 周一 

・澤地 久枝 ・鶴見 俊輔 ・三木 睦子  


